

Beschlussvorschlag für den Stadtentwicklungsausschuss

Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels, die 1. Ergänzung zum Parkraumbewirtschaftungskonzept 2019 für die Kernstadt Weißenfels zu beschließen und die Verwaltung mit den notwendigen Schritten zur Umsetzung der Festlegungen zu beauftragen.

Risch
Oberbürgermeister

Der Stadtentwicklungsausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

sachkundige Einwohner:	dafür: 3	dagegen: 0	Enth.: 0
Stadträte:	dafür: 12	dagegen: 0	Enth.: 2

Rauner
Ausschussvorsitzender